

Zum Saisonende zwei Medaillen

Stephan Werner holt bei Sommerbiathlon-DM mit dem Luftgewehr die Plätze zwei und drei

SANKT ANDREASBERG/BINGEN. (jow). Die Saison im Sommerbiathlon ist beendet. Abschluss und Höhepunkt waren die deutschen Meisterschaften mit dem Luftgewehr in der Arena „Sonnenberg“ in Sankt Andreasberg (Harz). Von der Schützengesellschaft Bingen waren außer dem vielfachen Champion Stephan Werner auch Liv und Manfred Gerken am Start. Insgesamt hatten sich rund 270 Teilnehmer in den verschiedenen Altersklassen qualifiziert.

Zweiter, Dritter, Zehnter und Rang 21. Die Platzierungen des Trios konnten sich sehen lassen. Besonders der 58-jährige Stephan Werner überzeugte einmal mehr. Zwar reichte es diesmal in der Herrenklasse III (51 bis 60 Jahre) nicht zu Titeln, mit einer Silber- und einer Bronzemedaille war der Gensinger aber vollkommen zufrieden. Die erst 14-jährige Appenheimerin Liv Gerken erreichte im Sprintwettkampf der Jugendklasse bei zwei Schießeinlagen und einer Gesamtlaufstrecke von drei Kilometern Rang zehn. Ein Schießfehler im Liegendanschlag machte eine besser Platzierung zunichte.

Bei den Herren gingen Wer-

ner und Manfred Gerken im selben Sprint-Wettkampf (vier Kilometer Laufstrecke, zwei Schießeinlagen) an der Start. Gerken begann sein Rennen zufriedenstellend mit zwei Treffern beim ersten Schießen, kam in einer Gesamtzeit von 29:15 Minuten ins Ziel. Werner ging die Strecke beherzt an, traf im Liegendanschlag viermal, musste dann stehend noch zwei weitere Male in die Strafrunde. Da die Kontrahenten hier fehlerfrei geblieben waren, konnte er sich trotz äußerster Anstrengungen in der Schlussrunde nur noch den dritten Platz sichern.

Beim Massenstart läuft es besser

Besser war es ihm tags zuvor beim Massenstart (sechs Kilometer Strecke, viermal fünf Schuss auf zehn Meter Entfernung) der besten 20 Biathleten ergangen. Am Ende kam Werner hier mit sieben Fehlern und einer Gesamtzeit von 32:25 Minuten hinter Walter Koschel (Bayern, 6, 31:43 Minuten) ins Ziel. Sein Medallensatz war in diesem Jahr somit nach den beiden Titeln bei den Kleinkaliber-Meisterschaften komplett.